

## Le Festival de robotique de Montréal : une expérience enrichissante pour des élèves de l'école alternative Papillon-d'Or

Val-d'Or, le 30 mars 2015 – Pour une deuxième année consécutive, l'équipe de robotique « Les éclaireurs » de l'école alternative Papillon-d'Or a participé au Festival de Robotique de Montréal, qui s'est tenu le 19 mars dernier. Encore cette année, les élèves ont vécu une expérience inoubliable. Même sans trophée, ils sortent encore une fois gagnants de cette expérience par leur implication intensive dans ce projet et par les nouvelles compétences acquises tout au long de cette aventure. Déjà, ils se disent prêts à revenir l'an prochain!

Arrivés dès 8 h au Stade Uniprix de Montréal, les élèves ont préparé leur kiosque afin de présenter leur recherche et leur invention devant les juges. Cette année, le thème était « La classe de l'avenir ». L'équipe a inventé un casier pour aider les élèves avec un déficit de l'attention à mieux se concentrer. Cette dernière a rencontré trois groupes de juge. Le premier groupe de juges évaluait l'invention des élèves, le deuxième questionnait le robot et le troisième jugeait le travail d'équipe et la coopération des élèves entre eux. En après-midi, la compétition de robots s'est tenue et les élèves devaient faire quatre parties dont le meilleur pointage l'emportait. À la quatrième manche, les élèves ont fait leur meilleur pointage de l'année, mais ça n'a pas été suffisant pour terminer dans les trois premières positions.

-30-

**Sources et  
demandes  
d'entrevue** Caroline Neveu  
Conseillère en communication  
819 825-4220, poste 3013  
[neveu.caroline@csob.qc.ca](mailto:neveu.caroline@csob.qc.ca)

**L'ÉDUCATION**  
UNE RESSOURCE NATURELLE!